

Fahrer von zurückrollendem Lkw erdrückt

Zwischen Fahrzeug und Ziegeln eingeklemmt • Schwere Verbrennungen durch Heißbitumen

Zwischen einem Lkw und einem Ziegelstapel wurde am Mittwoch der 39jährige Herbert Kraller in Vomperbach eingeklemmt. Er hatte auf der abschüssigen Werkstraße eines Ziegellagers einen Keil unter ein Rad des Lkw legen wollen. Bevor ihm dies gelang, rollte das Fahrzeug zurück und klemmte Kraller ein, der sich selbst nicht mehr

befreien konnte. Er wurde von Werksangehörigen geborgen, starb aber bereits auf dem Weg ins Krankenhaus.